

金曜日
11月22日
2024年

須磨寺ハイキング & プチグルメ

発行

最新ニュースと速報

2024年11月22日、源平ゆかりの地・須磨寺を巡るハイキングと、臨水亭での食事会、さらにビンゴゲームを行い、自然、歴史、グルメ、そして楽しいゲームで充実した一日を過ごしました。

まず、JR 須磨駅で集合し、3回に分けて須磨寺迄レク委員が分担し参加者を引率しました。須磨寺仁王門に全員集合し11時45分迄、須磨寺内ハイキングが始まりました。

須磨寺は、源平合戦の際、一の谷での平敦盛と熊谷直実の一騎打ちの場面が再現した源平の庭などの歴史的な背景を感じながら進むコースや、四国に行かなくても西国八八か所をお参り出来るエリアもあり参加者にとって新たな発見の連続でした。紅葉は、今年の暖かさでまだまだでしたが、歴史を感じるとともに、自然の美しさに心癒されるひとときでした。

ハイキングの後、参加者全員は臨水亭での食事会に移動しました。臨水亭は、地元の食材を使った美味しい料理を提供する場所で、特に地元の海産物や野菜を使った料理が人気です。

食事会は、原会長の挨拶及び、大阪支部協の小迫事務局次長の挨拶で始まりました。

参加者は、和の食文化を堪能しながら、リラックスした時間を楽しみました。新鮮な海の幸や、季節の味覚を取り入れた料理が次々と提供され、食事を通じて参加者同士の交流も深まりました。

食事の後半には、恒例のビンゴゲームを開催して盛り上がりを見せました。景品を巡る競争に笑い声が響き、参加者全員が楽しめるアットホームな雰囲気にもなりました。

今回の須磨寺ハイキング&プチグルメを、皆様楽しんで頂いて、とても嬉しく思います。

今後とも、会員の皆様に喜んでいただける行事を計画立案してまいりますので、ご参加をお願いします。

なにわ地区協議会一同より

